Message à la communauté – externe
Peut être utilisé pour diffusion dans vos réseaux

Tenure-Track position in Child Clinical Psychology @ UCLouvain; Belgium

The UCLouvain (Louvain-la-Neuve, Belgium) is recruiting a tenure-track or tenured full-time position in the domain of Child Clinical Psychology (1 FTE). 

We welcome candidates having a PhD degree in Psychological Sciences or any comparable discipline and having an expertise in clinical child psychology and clinical intervention in children. 

Application deadline: Monday, November 14th at noon (UTC+1 Time Zone)
 
Starting date: September 1st 2023

Further information: 
You will find the job description, call for applications and selection procedure on the jobsite UCLouvain (on the tag Apply/Academic staff).

Context
UCLouvain is a comprehensive university offering, in the context of the present position, the opportunity of cross-disciplinary research and teaching collaborations. Within the Social Sciences and Humanities Sector, the position is attached to the Faculty of Psychology and Educational Sciences and to the Psychological Sciences Research Institute that offer opportunities for diverse and stimulating teaching as well as an environment to carry out ambitious research. The Louvain-la-Neuve site offers a unique living environment conveniently located at the heart of Europe.

The Psychological Sciences Research Institute (IPSY) has approximately 300 members, consisting of approximately 50 definitive academic researchers, more than 100 PhD students, 20 postdocs and many visiting or affiliated researchers. The institute is supported by 13 administrators who provide personalized assistance and support in various research activities such as management of a participant panel, management support of research budgets, projects and laboratory space, support in statistics, ethics and publication editing etc. For more information, see https://uclouvain.be/en/research-institutes/ipsy. 

The Faculty of Psychology and Educational Sciences promotes high quality teaching / lecturing by academic staff who are recognized at an international level for their scientific competence and for their innovative teaching. Regular assessment of teaching / lecturing contributes to continuous improvement of pedagogical methods and course content. The Faculty offers many facilities to students, including libraries, learning centers and computer rooms (for more information, see https://uclouvain.be/en/faculties/psp).

Together, the Faculty and the Institute aim to offer the best opportunities to help new members develop a high-level teaching and research track. For the probation period, we will provide a reduced teaching and administrative load, a mentor to facilitate integration into the Faculty and Institute, and support to help develop teaching (e.g., from the Louvain Learning Lab; https://uclouvain.be/fr/etudier/lll) and research (e.g., from the research administration office; https://uclouvain.be/fr/decouvrir/adre.html).

If you have any questions, do not hesitate to contact us.
Vacancy Reference : 34406 / PSP 037 / 2023 (to be quoted in any correspondence)

Prof. Emmanuelle Zech, Dean PSP – doyen-psp@uclouvain.be
Prof. Martin Edwards, President IPSY – president-ipsy@uclouvain.be

___________________________________________________________________________


Poste académique en Psychologie clinique de l’enfant @UCLouvain, Belgique

L’UCLouvain (Louvain-la-Neuve, Belgique) recherche un·e académique à temps plein (1 EFT) en Psychologie clinique de l’enfant.

Nous encourageons les titulaires d’un doctorat en sciences psychologiques ou dans un domaine comparable et ayant une expertise en psychologie clinique de l’enfant et de l’intervention clinique chez l’enfant à soumettre leur candidature. 

Date limite de candidature : Lundi 14 novembre à midi (12h) (fuseau horaire UTC+1)

Entrée en fonction : le 1er septembre 2023

Toutes les informations sont disponibles à la page suivante : 
Vous trouverez le descriptif, l’appel à candidatures et les procédures de sélection sur le site emploi UCLouvain (onglet Postuler – Personnel académique).

Contexte
L’UCLouvain est une université complète qui offre, dans le contexte de ce poste, l’opportunité de collaborations d’enseignement et de recherche pluridisciplinaires. Au sein du Secteur des sciences humaines, le poste à pourvoir sera rattaché à la Faculté de psychologie et des sciences de l'éducation et à l'Institut de recherche en sciences psychologiques qui proposent un contexte d’enseignement varié et stimulant et un environnement de recherche ambitieux. Le site de Louvain-la-Neuve offre un environnement de vie unique particulièrement bien situé au cœur de l’Europe.

L’Institut de recherches en sciences psychologiques (IPSY) compte environ 300 membres, dont environ 50 chercheurs académiques définitifs, plus de 100 doctorants, 20 postdocs et de nombreux chercheurs invités ou affiliés. L'institut est soutenu par 13 administrateurs qui fournissent une assistance et un soutien personnalisés dans diverses activités de recherche telles que la gestion d'un pool de participants, le soutien à la gestion des budgets de recherche, des projets et des espaces de laboratoire, le soutien en matière de statistiques, d'éthique et d'édition de publications, etc. (https://uclouvain.be/fr/instituts-recherche/ipsy)

[bookmark: _GoBack]La faculté de psychologie et des sciences de l'éducation (PSP) offre un enseignement de grande qualité dispensé par des chercheurs académiques reconnus au niveau international pour leur compétence scientifique et leurs pratiques d’enseignement innovantes. L'évaluation régulière de l'enseignement contribue à l'amélioration continue des méthodes d'enseignement et du contenu des cours. La Faculté offre de nombreuses installations et ressources aux étudiant·es, notamment des bibliothèques, une testothèque, des centres d'apprentissage et des salles informatiques. (https://uclouvain.be/fr/facultes/psp)

Ensemble, la Faculté et l'Institut visent à offrir les meilleures opportunités pour aider les nouveaux membres à développer un enseignement et une recherche de haut niveau. Pendant la période probatoire, les charges d'enseignement et administratives sont réduites, un mentor est désigné pour faciliter l'intégration au sein de la Faculté et de l'Institut, et un soutien est proposé pour aider à développer les enseignements (par exemple, le Louvain Learning Lab ; https://uclouvain.be/fr/etudier/lll) et les projets de recherche (par exemple, l’Administration de la recherche ; https://uclouvain.be/fr/decouvrir/adre.html). 

Si vous avez des questions, n’hésitez pas à nous contacter.
Référence du poste: 34406 / PSP 037 / 2023 (à mentionner dans toute correspondance svp)

Prof. Emmanuelle Zech, Doyenne de la Faculté PSP – doyen-psp@uclouvain.be
Prof. Martin Edwards, Président de l’Institut IPSY – president-ipsy@uclouvain.be


